

BOLETÍN DE PRENSA No. 341 ->>

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes enfocará su trabajo para la internacionalización de la UAA. Tiene planeado viajar a diversos países para lograr, con instituciones de educación superior, una estrecha vinculación que fortalezca los programas educativos de la Autónoma, así como la investigación y la difusión.

Destacó el Rector que el próximo semestre realizará, en compañía de algunas autoridades universitarias, una serie de viajes a Estados Unidos, Europa y probablemente a Japón para establecer vínculos académicos; añadió que a la UAA le interesa intercambiar conocimientos y experiencias en las áreas de agronomía, diseño y medicina, en estos tópicos Sudamérica está en la mira.

Añadió el maestro Andrade Cervantes que gracias a la calidad de los programas académicos de la máxima casa de estudios en Aguascalientes, Universidades de Irlanda, Canadá y Norte América, le han hecho una invitación a la UAA para colaborar en proyectos de vinculación, que se está analizando a fin de que el trabajo mutuo sea de gran beneficio para la comunidad universitaria.

Aunado a esto esfuerzos de la UAA, la ANUIES está realizando jornadas para que las instituciones pertenecientes al Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex) lleven a cabo una visita a Instituciones de Educación Superior en Alemania, el tema de interés es relacionado con el Diseño. Cabe destacar que la UAA pertenece al CUMex y el área de interés para ese país es una de las fortalezas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, lo que le abre muchas posibilidades de vinculación.

Para finalizar el maestro Andrade Cervantes informó que estos viajes se podrán realizar gracias a las aportaciones del Programa Integral del Fortalecimiento Institucional (PIFI) dado a la UAA, con el objetivo de caminar hacia la internacionalización de la Universidades, que actualmente es una de las dos líneas de apoyo de dicho programa a nivel nacional.